

Baumpatenschaften

Jahr für Jahr werden in der Stadt Ludwigshafen neue Bäume gepflanzt.

Bäume haben für die Natur und den Menschen eine Wohlfahrtswirkung. Alleine können viele Bäume mittlerweile jedoch nur noch schwer überleben. Heißeres Klima, geringere Niederschläge und steigende Umweltbelastungen machen es für einen Baum von Jahr zu Jahr schwerer seine vielfältigen Aufgaben zu bewältigen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt gemeinsam mit der Stadt Ludwigshafen Bäume zu retten?

Dann helfen Sie den Bäumen mit Ihrer Baumpatenschaft und sichern Sie das Überleben unserer Bäume. Mit einer Patenschaft können Sie die Lebensbedingungen für den Baum verbessern und sein Überleben sichern. Wenn Sie direkt Baumpatin oder Baumpate werden wollen, können Sie sich den Vertrag ausdrucken und ausgefüllt und unterschrieben an uns senden. Sie erhalten dann umgehend eine Urkunde und eine unterschriebene Abschrift des Vertrages.

Für weitere Informationen können Sie sich telefonisch oder per E-Mail an Julia Bürgers wenden.

Downloads